

Datum: 13.08.2024

Elternbrief zur Sommerreise von Ministerin Osigus an der IGS Augustfehn

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass wir am 13.08.2024 die Ehre hatten, Frau Ministerin Osigus, die Ministerin für Bundes- und Europaangelegenheiten sowie Regionale Entwicklung, bei uns an der IGS Augustfehn zu begrüßen.

Im Rahmen ihrer Sommerreise besuchte die Ministerin unsere Schule, um gemeinsam mit Herrn Bürgermeister Huber, Frau Harms (Landrätin), den Landtagsabgeordneten Herrn Meyer und Herrn Nacke, Vertretern aus der Wirtschaft, Herrn Jürgens von der Gemeinde Apen und weiteren örtlichen Vertretern an einer feierlichen Veranstaltung teilzunehmen.

Der Anlass des Besuchs war die finanzielle Unterstützung für die Neugestaltung unseres Schulhofs, die wir durch die Hilfe dieser Institutionen und Personen realisieren konnten. In einer kleinen Feierstunde wurde symbolisch ein Baum gepflanzt, der als Zeichen für die Förderung und das gemeinsame Engagement steht.

Besonders erfreulich war, dass die Schülerinnen und Schüler der neuen fünften Klassen aktiv an der Zeremonie beteiligt waren. Sie drapierten ihre persönlichen Wünsche an den Baum, bevor die Pflanzung symbolisch vorgenommen wurde. Diese Wünsche repräsentieren die Hoffnungen und Träume unserer jungen Schulgemeinschaft für ihre Zeit an der IGS Augustfehn.

Im Namen aller Kolleginnen und Kollegen, der Schülerinnen und Schüler sowie der gesamten Schulgemeinschaft möchten wir uns herzlich für die großartige Unterstützung bedanken. Nur durch die finanzielle Hilfe konnte unser Schulhof so schön gestaltet werden. Wir sind stolz darauf, dass dieser Ort nicht nur während der Schulzeit, sondern auch in den Nachmittags- und Abendstunden von vielen gerne genutzt wird.

Herzlichen Dank an alle Beteiligten für ihren Beitrag zu diesem gelungenen Projekt!

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitung der IGS Augustfehn